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HEROINAS DA 
RESISTÊNCIA
Quarta-feira dia 21, 
é o Dia Nacional da 
Árvore. A data 
comemorativa não 
escapa ao olhar 
crítico do colunista 
do Jornal O  Eco, o 
advogado Edemir 
Coneglian. Segundo 
o autor, não há 
muito o que 
comemorar. 
Transcrito abaixo, 
um trecho do texto 
de Coneglian. 
"Quisera ter o 
destino das árvores 
que dão sombra e 
consolo aos que 
padecem. Mas o 
destino do homem é 
muito diferente: 
destrói, não replanta 
equando chega a 
velhice, se sente só; 
olha ao seu redor 
desalentado e 
verifica, com 
amargura, que sua 
própria sombra o 
assusta!" Na foto, 
duas das únicas 
árvores de grande 
porte que ainda 
resistem no centro 
nervoso do 
Município. Página 2

SUCESSO Campanha de Saúde Bucal do Trabalhador foi prorrogada em 15 dias por conta da grande procura nos bairros

Cam panha atende 400 trabalhadores
A  C am p anha de Saúde 

Bucal do Trabalhador 
vai ficar mais tempo na Uni
dade Básica de Saúde do Nú
cleo Luiz Zillo. O m ovim en
to foi iniciado pela D ireto
ria de Saúde de Lençóis Pau
lista no dia 15 de agosto e 
deveria ser encerrado em 30 
de setembro, foi prorrogado 
até 15 de outubro. Depois

dessa data, a campanha será 
transferida para a UBS da 
Cecap. Segundo o coordena
dor de Saúde Bucal do m u
nicípio, Márcio Santarém, a 
prorrogação do atendim en
to no Núcleo Luiz Zillo se 
deve à grande procura. Cer
ca de 400 trabalhadores fo 
ram atendidos na unidade 
do bairro nos primeiros 15

dias úteis da campanha. O 
o b je tiv o  é p o ss ib ilita r  o 
atendim ento odontológico 
para os trabalhadores, evi
tando que precisem faltar 
ao trabalho para ir ao den
tista. Por isso o atendim en
to é feito à noite. Para ser 
a ten d id o , o tra b a lh a d o r 
deve procurar as unidades de 
saúde onde será desenvolvi

da a cam panha. Não será 
exigida com p rovação  de 
emprego. E o atendim ento 
é para os trabalhadores de 
toda a cidade, independen
te de onde m orem . A cam 
panha tem duas equipes de 
a te n d im e n to , cada um a 
formada por um dentista e 
um auxiliar. O prefeito José 
Antonio Marise (PSDB) des

taca que o M unicípio tem 
dado passos significativos 
na área de saúde bucal e que 
essa é uma iniciativa focada 
numa camada da população 
que está descoberta de aten
dim ento. A cam panha de 
atendim ento para o traba
lhador está prevista para 
durar 60 dias e estendida por 
causa da demanda. Com a

campanha específica para o 
trabalhador, a Prefeitura de 
Lençóis Paulista am plia a 
cobertura de saúde bucal da 
população. As crianças até 
14 anos têm atendim ento 
nas escolas, feito nos con
sultórios próprios ou na uni
dade móvel de saúde bucal, 
que se desloca de uma esco
la para outra. Página 5

FIM DE FESTA Terminou na 
quinta-feira dia 15, com 

procissão e Missa de Todos os 
Santos com a presença do 

bispo Antonio Maria Mucciolo, 
a edição 2005 da Festa da 

Padroeira Nossa Senhora da 
Piedade. O  ponto alto do 

evento foi o show do cantor 
Guilherme Arantes, que levou 

milhares de pessoas ao 
Santuário Nossa Senhora da 

Piedade (foto ao lado) e 
depois à Concha Acústica.

Segundo a comissão 
organizadora do evento, cerca 

de 20 mil pessoas passaram 
pela festa durante os 7 dias.

População libera ou 
proíbe venda de 
armas em outubro

“A venda de armas de fogo 
e munição deve ser proibida 
no Brasil?” Essa é a pergunta 
que o eleitor brasileiro vai res
ponder no referendo popular 
marcado para o dia 23 de ou
tubro. Quem é a favor à ven
da de armas vota no número 
1, para a não proib ição . 
Quem é contra vota no nú
mero 2, pela proibição. São 
quase 40 mil os eleitores len- 
çoenses a votar em 84 sessões 
eleitorais. Cerca de 10 novas 
sessões foram criadas para de
safogar sessões com grande 
número de eleitores. Até o iní
cio de outubro, o Cartório 
Eleitoral deve divulgar uma 
relação inform ando quais 
são as sessões e zonas eleito
rais do Município. Página 4

Após aprovação das cestas básicas, 
vereadores fazem sessão tranquila

A Câmara parece ter vol
tado à calmaria depois da 
votação das cestas básicas. 
A sessão de quarta-feira dia 
14 foi demorada, mas não 
teve maiores polêmicas. 
Teve sim, muita falta de 
pressa, para compensar o 
desgaste sofrido nas discus
sões sobre o projeto. Oito 
vereadores (João Miguel 
D iegoli foi dispensado 
para representar a Câmara

Miguel questiona 
licitação do Bradesco

O destaque da sessão de 
quarta-feira dia 14 foi para 
um requerimento do verea
dor João Miguel Diegoli 
(PSC) pedindo explicações 
sobre o contrato entre Pre
feitura e Bradesco, que ren
deu quase R$ 2 milhões para 
os cofres públicos munici
pais. “Fiquei muito feliz com 
o resultado da licitação e sei 
que a Prefeitura precisa des
se dinheiro. Mas o Tribunal 
de Contas tem rejeitado lici
tações desse tipo”, afirmou.

na missa com o cantor Gui
lherme Arantes) foram unâ
nimes em todas as decisões, 
apesar de terem usado a tri
buna da Câmara para deba
ter alguns aspectos. Principal
mente na hora de votar um 
dos projetos do Executivo que 
mudava critérios para cons
truções. Nardeli da Silva (PFL) 
pediu suspensão do projeto e 
foi acatado por todos os com
panheiros.

Marise é o presidente 
do PSDB de Lençóis

O PSDB de Lençóis Paulis
ta realizou na manhã de do
mingo dia 11, a convençaõ 
municipal do partido que es
colheu o diretório, delegados, 
conselho de ética e disciplina 
e respectivos suplentes. Após 
a escolha do diretório, os tu
canos elegeram a comissão 
executiva municipal, vogais, 
suplentes e conselho fiscal. A 
chapa única encabeçada pelo 
prefeito José Antonio Marise 
venceu. O vice é o ex-vereador 
Carlos Alberto Martins.

RECONSTRUÇÃO Neste final de semana o PT (Partido dos 
Trabalhadores) escolhe os novos líderes de diretórios em todo o 
páis. Internamente, o processo eleitoral é uma esperança dos petistas 
de tirarem do poder as pessoas que compõe a ala direita do partido, 
liderada por Ricardo Berzoini. Em Lençóis Paulista o PT deve votar 
com Ivan Valente na chapa estadual e Plínio de Arruda Sampaio 
para o diretório nacional. O  único petista da Câmara de Lençóis 
Paulista, Edson Fernandes (foto) não descarta a possibilidade de 
deixar o partido, dependendo do resultado do pleito. Página 3
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APIMENTADO
Bravo

Na sessão de quarta-feira 
dia 14, o vereador Nardeli da 
Silva (PFL) não poupou criti
cas ao governo do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT). 
Segundo ele, é uma decepção 
a forma com que o governo 
vem atuando, principalmente 
na área específica de Nardeli. 
“O compromisso desse gover
no com a saúde é zero. Não 
acontece nada”, reclamou.

Exagerado
Nardeli chegou até a cha

mar Lula de babaca. “Esse 
presidente é um grande baba
ca. No meio desse turbilhão 
político, ele publica um de
creto declarando o dia 13 de 
dezembro como Dia Nacional 
do Forró”. Segundo o dicio
nário Aurélio, babaca é sinô
nimo de “tolo”.

Pulguentos?
No calor do discurso ata

cando governo e parlamen
tares envolvidos na crise po
lítica, Nardeli soltou a péro
la: “Essas pessoas tem que ser 
'expulgadas' da vida públi
ca”. O que seria “expulga- 
do”? Certamente o vereador 
quis dizer expurgado, que se
gundo o mesmo dicionário 
Aurélio quer dizer, entre ou
tras coisas, “livrar-se do que 
é nocivo ou imoral”.

Na lista
A afirmação provocou ri

sos imediatos dos demais ve
readores. Palamede Consal- 
ter Jú nior (PMDB) que há 
tempos vem fazendo uma 
lista com  as barbaridades 
ditas em plenário, pronta
m ente anotou . Em 2008 , 
quando valeriam essas ano
tações de Palamede?

Ainda ele
Ainda sobre Nardeli, no 

meio dos ataques ao presi
dente Lula, ele lembrou de 
uma viagem feita à Brasília 
junto com o colega vereador 
Edson Fernandes (PT), quan
to ele (Nardeli) teria se nega
do a tirar uma foto ao lado 
do então ministro da Saúde, 
Humberto Costa.

Contra pé
Edson correu o risco de 

perder o amigo mas não quis 
perder a piada. A resposta foi 
hilária. “Eu gosto muito de 
você, Nardeli, mas agora que 
você disse que não quis tirar 
foto com o Humberto Costa, 
eu lembrei que na mesma vi
agem você fez uma foto com 
o Severino Cavalcanti”.

Humor
Apesar da aspereza que 

Nardeli empenhava nos dis
cursos, a receptividade à 
brin cad eira  de Edson foi 
boa. “E eu achava que essa 
foto não ia sair dos meus 
arquivos”, brincou.

Pacto
Aliás, dizem que Nardeli 

não deve ser candidato a de
putado estadual. Nos basti
dores da política local, corre 
a informação de que o verea
dor deve fechar apoio com o 
seu colega de Câmara, Ailton 
Tipó Laurindo (PPS).

Decidido
E o presidente da Associa

ção de Moradores do Jardim 
Ubirama, Benedito Edélcio da 
Silva, o Tinho, encerrou o mis
tério. Nessa semana ele confir
mou que, salvo revertério, deve 
assinar a ficha de filiação ao 
PV nos próximos dias.

Silêncio
Faz tempo que Tipó não 

fala no assunto, mas ao que 
tudo indica, ele tem grandes 
chances de ser o único can
didato a deputado estadual 
por Lençóis Paulista. Isso de
vido ao silêncio dos outros 
m an ifesto s can d id atos, 
como o vereador João Mi
guel Diegoli (PSC), o ex-ve
reador José Lenício Santana, 
o Cabritinha e o radialista 
Cristiano Castelhano.

Movimento
A diferença entre todos é 

que Tipó seguiu a movimen
tação anunciada. Fontes de 
bastidores dão conta de que 
sua volta ao PV está pratica
mente acertada, e lideranças 
políticas da cidade já confir
mam seu apoio ao vereador. 
Mas será mesmo o único can
didato, só o tempo dirá.

Saudoso
A Câmara de Lençóis Pau

lista nunca vai esquecer o ex- 
vereador Sebastião Pereira da 
Silva, o Tião Borracheiro. Tião 
é citado pelo menos uma vez 
em cada cinco sessões.

Relembrando
Quem mais relembra Tião 

é o presidente da Casa, Adi- 
milson Bernardes (PRTB), o 
Dingo. Na última sessão legis
lativa, o vereador plagiou o ex- 
companheiro, na hora de vo
tar um projeto que cedia um 
terreno no Distrito Industri
al. “Por mais emprego em Len
çóis Paulista, favorável”, dis
se, creditando, logo em segui
da, a frase ao antigo colega.

Ninho
O PSDB de Lençóis Pau

lista fez sua convenção no 
domingo dia 11. A chapa 
única era encabeçada pelo 
prefeito José Antonio Mari- 
se e o ex-verador Carlos Al
berto Martins como vice.

Oficial
Marise era o presidente da 

comissão provisória do PSDB 
no Município desde a inter
venção que o partido sofreu 
em 2004.

Registrado
Só para relembrar o "cau

so", o PSDB local rachou e 
precisou sofrer intervenção 
do diretório estadual quando 
Marise e o médico José Ru
bens Pietraróia - ambos pré- 
candidatos à Prefeitura nas 
eleições de 2004 se viram jun
tos na mesma legenda.

Mudança
Marise estava no PMDB e 

foi convidado pela executi
va estadual tucana a se filiar 
ao PSDB, onde estava Zé Ru
bens. Sem querer abrir mão 
da disputa pela Prefeitura, o 
médico ocupou o lugar dei
xado por Marise no PMDB.
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E D IT O R IA L

O mocinho não usa armas
E lamentável que um fato 

tão importante como o 
plebiscito que vai decidir pela 
proibição ou não da venda 
de armas de fogo e munição 
não seja algo amplamente 
divulgado, como eleições 
municipais ou presidenciais. 
E, tecnicamente, é uma elei
ção do porte das que acon
tecem no ano que vem. Ou 
seja, vai contar com a pre
sença maciça do eleitorado 
em todos as capitais, becos 
e vielas do Brasil.

Em alguns aspectos pode 
ser analisado como algo ain
da mais decisivo que uma 
eleição presidencial. Isso por
que é uma decisão definiti
va. Ou seja, o resultado do 
plebiscito não encerra ao fim 
de quatro anos, dando ao 
povo a chance de escolher de 
novo. Essa votação é uma 
vez só. Se liberada, a venda 
de armas e munição fica 
para sempre. Se proibida, 
nunca mais há que se discu
tir a questão no Brasil.

O Jornal O Eco tem por 
obrigação, respeitar diferen
tes tendências, opiniões e ar
gumentos sobre o tema. Con
tra ou a favor a proibição, 
ninguém vai deixar de mani
festar sua opinião sobre a 
venda de armas nas páginas

deste impresso. Mas, como é 
a obrigação de todo jornal 
que desenvolva um trabalho 
sério, O Eco vai tomar uma 
posição a respeito do assun
to. E como nasceu e cresceu 
em Lençóis Paulista, esse par
tido será tomado com base 
na realidade do município.

Portar uma arma não ga
rante segurança a ninguém. 
Pelo contrário. Num confron
to entre homem de bem e 
agressor da sociedade, com 
ambos armados, certamente 
serão feitos disparos e have
rá mortes. Se apenas o agres
sor da sociedade portar uma 
arma, as chances de haver 
um disparo se reduzem dras
ticamente. Nessa hora, quem 
eventualmente portar uma 
arma de fogo e for vítima de 
um assalto à  mão armada, 
vai ter que pensar muito se 
vale se arriscar a ser baleado 
para evitar de perder a car
teira ou o carro.

Mas, confrontos entre ho
mens de bem e agressores da 
sociedade com ambos portan
do arma de fogo é uma coisa 
que só acontece no cinema 
americano. Isso porque, proi
bida ou liberada a venda de 
armas de fogo, ninguém pode 
portar armas na rua, muito 
menos, carrega-las na cintu-

ra, mesmo que seja alguém 
habilitado a portar armas. 
Ou seja, mesmo com a ven
da de armas de fogo libera
da, quem for abordado na 
rua por um assaltante, será 
assaltado com ou sem arma.

Outra questão bastante 
discutida é m anter uma 
arma em casa, para prote
ger a residência de possíveis 
invasões. Nesse caso, ela se
ria mantida em local segu
ro, longe do alcance das cri
anças para evitar que brin
cadeiras terminem em mor
te. Imaginando uma situa
ção de invasão de residência, 
o agressor da sociedade tem 
sempre o fator surpresa. Se 
ele entra na casa e rende a 
família, uma das primeiras 
coisas que leva embora é a 
arma. E assim, uma arma 
registrada e comprada legal
mente por alguém devida
mente habilitado, vai para 
as mãos dos bandidos, que 
vão usa-la para fazer novos 
assaltos à  mão armada.

E mesmo que a pessoa 
consiga lançar mão da arma 
a tempo de um confronto 
com o invasor. O quão pru
dente seria promover um ti
roteio dentro do próprio lar, 
provavelmente com a famí
lia na linha de tiro? Em Len-

çóis Paulista, o único relato 
que se tem de alguém que 
conseguiu lançar mão de 
uma arma para combater 
uma invasão de residência 
terminou na morte de um 
adolescente de 14 anos, ba
leado por traz na cabeça, 
que fugia sem levar nada.

Desarmar a população 
civil é mais que uma esco
lha. É uma necessidade. 
Muitas medidas podem ser 
tomadas, muitas ações po
dem ser feitas para comba
ter a violência, mas o ho
mem de bem se armar não 
é uma escolha muito eficaz. 
Pelo contrário, só tende a 
promover a violência.

Facções da sociedade  
brasileira, pela influência 
do cinema e cultura norte- 
americanos, têm a sensação 
romântica de que, desarmar 
a população seria deixar a 
comunidade nas mãos dos 
bandidos. Duas coisas para 
se pensar. Desarmados ou 
não, todos os homens de 
bem hoje estão nas mãos dos 
bandidos. E se o plebiscito 
decidir pela proibição da 
venda de armas e munição 
pode vir a ser mais fácil des
cobrir quem é vilão e quem 
é mocinho: o mocinho não 
usa armas.

A R T IG O

A árvore amiga e Orígenes
Edem ir Coneglian

C omo seria bom se o ho
mem meditasse sobre o 

quanto é útil essa amiga si
lenciosa, inerte e altaneira —  

a árvore. Postada aqui ou 
acolá, dando abrigo a quem 
precisa, alimento a quem tem 
fome, o oxigênio à vida numa 
época de tanta e tão malchei
rosa poluição, além da rou
pa ou da matéria prima que 
se transforma para nos ser
vir nas mil e uma utilidades 
indispensáveis ao nosso con
forto, eis a í mais um 21 de 
setembro, consagrado à árvo
re e ao início da estação das 
flores -  a primavera.

Há m uito que festejar? 
Creio que não. Não é pos

sível comemorar o dia da ár
vore quando se assiste o de
gradante "espetáculo" das

queimadas, de uma moto-ser- 
ra de dentes afiadíssimos re
talhando em mil pedaços, em 
poucos segundos, aquela que 
minutos antes serviu o ho
mem, esse mesmo homem 
que é o maior inimigo da na
tureza, pois tudo arrasa e 
nada repõe. Uma árvore tom
bada significa sombra, flo
res, ninhos, frutos e um can
tar de pássaros a menos.

É o que se tem visto por 
aí. É comum vermos cami
nhões em todo canto, condu
zindo árvores abatidas. A 
culpa é das raízes que estou
ram calçadas, ou então dos 
galhos que atingem os fios 
elétricos! Em nome desse mes
mo verde (das árvores), criou- 
se até mesmo um partido po
lítico, mas o plantio ou re- 
plantio sofre a falta de apoio.

Em resumo, muitas árvo-

res têm sido abatidas e mui
tas valas aguardam as mudas 
ao longo das calçadas. Ah, 
como seria bom se o homem 
meditasse sobre o quanto é útil 
essa amiga silenciosa! Saber 
que elas estão conosco no ber
ço que agasalhou a inocência 
do primeiro sono e, generosa 
acolhe nosso corpo e os nossos 
pecados e, com eles, baixa à 
fria sepultura num tosco ou 
luxuoso caixão, na descida fi
nal para última morada!

Quisera ter o destino das 
árvores! Fazer o bem, ser útil, 
encher de risos as horas feli
zes da infância, para merecer 
o respeito e a estima dos ho
mens na velhice. Vencer o ins
tinto, dominar as procelas da 
vida, conter os gestos de revol
ta, saber sofrer e perdoar, 
como a galhardia das velhas 
árvores, tão fielmente retrata-

das no sempre lembrado so
neto de Olavo Bilac, que até 
mesmo nosso saudoso e imor
tal Orígenes Lessa pediu que 
se inscrevesse na lápide de seu 
túmulo o "Velhas Árvores!"

Ei-lo: "Não choremos, 
amigos, a mocidade!/ Enve
lheçamos rindo! Envelheça- 
mos/ Como as árvores fortes 
envelhecem;/ Na glória da 
alegria e da bondade,/ Aga- 
salhando os pássaros nos ra- 
mos/ Dando sombra e con
solo aos que padecem!"

Sim! Quisera ter o destino 
das árvores que dão sombra 
e consolo aos que padecem. 
Mas o destino do homem é 
muito diferente: destrói, não 
replanta e quando chega a 
velhice, se sente só; olha ao 
seu redor desalentado e veri
fica, com amargura, que sua 
própria sombra o assusta!



N O R M A LIZ A D O  Primeira sessão depois da aprovação do projeto das cestas básicas foi marcada por tranqüilidade do Legislativo

Na ressaca, Câmara faz sessão tranqüíla
Cristiano Guirado

A lguns chegaram  até a 
assustar quando pega

ram a pauta da sessão da Câ
mara da quarta-feira dia 14 
e viram o projeto de autoria 
do prefeito  José A ntonio  
Marise (PSDB) que autoriza
va Prefeitura e autarquias a 
concederem  cestas básicas a 
seus funcionários. Mais po
lêm ica? Que nada. Era ape
nas a discussão e votação da 
redação final da m atéria, 
que foi a últim a na fila da 
ordem do dia.

O projeto foi votado em 
últim a instância na semana 
passada, e a passagem pela 
pauta na sessão da quarta- 
feira foi apenas para ratifi
car a redação fin a l. N in 
guém abriu a boca para fa
lar do assunto.

A Câmara parece ter vol-

tado à  calm aria depois da 
votação das cestas básicas. 
A sessão de quarta-feira dia 
14 foi demorada, mas não 
teve m aiores p o lê m ica s . 
Teve sim , m uita falta de 
pressa, para com pensar o 
desgaste sofrido nas discus
sões sobre o p ro jeto .

O destaque foi para um 
requerim ento do vereador 
João Miguel Diegoli (PSC) 
pedindo explicações sobre o 
contrato entre Prefeitura e 
Bradesco, que rendeu qua
se R$ 2 m ilhões para os co
fres públicos m un icipais. 
"Fiquei m uito feliz com  o 
resultado da licitação e sei 
que a Prefeitura precisa des
se dinheiro. Mas o Tribunal 
de Contas tem  rejeitado li
citações desse tip o ", afir
mou. "Espero que o Jurídi
co da Prefeitura tenha sido 
tão eficiente nessa questão

qu and o en tra  na Ju stiça  
contra projetos autorizati- 
vos aprovados pelos verea
dores", com pletou.

Logo após se pronunciar 
sobre o requerim ento, pou
co depois das 19h, João M i
guel pediu dispensa dos tra
balhos legislativos. Segun
do o presidente Adimilson 
Bernardes (PRTB), o Dingo, 
ele representaria a Câmara 
na missa logo mais.

Mas tanto fez. Os oito ve
readores que sobraram para 
votar foram unânimes em to
das as decisões, apesar de te
rem usado a tribuna da Câma
ra para debater alguns aspec
tos. Principalmente na hora 
de votar um dos projetos do 
Executivo que mudava crité
rios para construções. Narde- 
li da Silva (PFL) pediu suspen
são do projeto e foi acatado 
por todos os companheiros.

Marise é eleito presidente 
do PSDB de Lençóis

O PSDB de Lençóis Paulis
ta realizou na manhã de do
m ingo dia 11, no Centro 
Municipal de Formação Pro
fissional "Prefeito Ideval Pac- 
cola", convenção municipal 
do partido que escolheu o 
diretório e delegados para a 
convenção estadual, o conse
lho de ética e disciplina e res
pectivos suplentes. Após a es
colha do diretório, os tuca
nos elegeram a comissão exe
cutiva municipal, vogais, su
plentes e conselho fiscal.

Na disputa pela presidên
cia do partido, foi apresenta
da apenas uma chapa enca
beçada pelo prefeito José An- 
tonio Marise que terá o man
dato de dois anos, de 11 de 
setembro de 2005 a 11 de se
tembro de 2007. A comissão 
executiva do PSDB de Lençóis 
é formada por José Antonio 
Marise -  presidente; Carlos 
Alberto Martins -  vice-presi
dente; Waldir Gomes -  secre
tário; Edenilson Belino Grec- 
ca -  tesoureiro; Luiz Eduardo 
Conti, Luis Antonio Paccola 
Coneglian -  vogais; Manoel 
dos Santos Silva, o Manezi-

O prefeito Marise foi eleito presidente do PSDB local

nh0 -  líder da bancada; Ira- 
ni Gorgônio, João José Du
tra, Ismael de Assis Carlos, o 
Formigão e Maria Goreth San
tana de Oliveira -  suplentes. 
O conselho fiscal ficou assim

CHUTE NA CANELA por Rimidem

M armitão do Severino foi pro Maluf!
E atenção galera! A gran

de novidade é que não tem 
novidade. Só alguns furtos 
de carteira, um carro afana
do e toca-fita estuprado. Só 
isso! Ah, assaltaram o SAAE, 
só que não deu tempo do la
drão usar a grana. É que o 
plano foi por "água abaixo".

Aliás, diz que os autores 
disso tudo, são de bairros da 
periferia. Então troca o 
nome dos bairros prá "Nova 
Brasília!" E olha como está a 
situação: o Jefferson foi cas
sado, o Severino diz que não 
sai, o Dirceu entra com re
curso e o Lula continua "no 
ar". Voando. E a grande per
gunta; Agora que foi cassa
do o que é que o ex-deputa
do cantor Jefferson vai fazer 
da vida? Já sei, vai fazer sere
nata na janela do Dirceu! E 
o Severino se enrolou com o

tal de Buanni, aquele que man
tém o restaurante na Câmara. 
Azedou o marmitão. E ainda 
por cima mandaram pro Ma- 
luf comer. E nessa briga do Se- 
verino com o homem do res
taurante da Câmara, a única 
coisa boa que sobra é a mulher 
do Buanni.

E olha esta notícia: Polícia 
apreende duas toneladas de co
caína em peças de carne no Rio. 
A droga ficava no bucho do boi. 
Das duas, uma: ou o boi era vi
ciado ou então estão "aVACA
lhando" a entrega. Tá tudo do
minado. O negócio é só dinhei
ro, dinheiro, dinheiro! Culpa do 
Pedro Álvares Cabral que che
gou e já começou vender tudo, 
mandando o Pero Vaz Cami
nha gritar: "Terra à vista" !

Aí, diz que o garotinho en
trou na sala, viu uma TV nova 
e perguntou prá mãe: "Eba, te-

levisão nova! Foi o pai que 
comprou?" E a mãe: "Que 
nada, Juquinha. Se depen
desse de seu pai, você nem 
teria nascido!" E diz que 
numa emissora de TV o che
fe de esportes chamou o ci- 
negrafista e falou: "Tá des
pedido. No jogo teve 3 gols 
de placa e você não pegou 
nenhum lance!" E o repór
ter: "Se nem o goleiro pegou, 
como é que eu iria pegar?" E 
essa é do companheiro Si- 
mão. Disse que no interior 
de Goiás colocaram a seguin
te placa num restaurante de 
beira de estrada:"Proibido 
comer de zorba!"

Prá encerrar, olha só o 
que um motorista do Para
ná escreveu no pára-choque 
do Mercedão: "Não tenho 
vícios. Só fum o e bebo 
quando jogo"!

Depois de votar projeto das cestas básicas, Câmara faz sessão tranquila

constituído: Aparecido Doni- 
zete da Silva, Roberto Vasso- 
ler e João Bosco de Assis -  efe
tivos e César Brás Dega Lopes, 
Odarci Carlos Pelá e Elienai 
Gomes de Lima -  suplentes.

PT faz eleições gerais 
neste final de semana

Acontece nesse final de 
semana, em toda cidade 
do Brasil que tenha um di
retório ativo do PT (Parti
do dos Trabalhadores), o 
PED (Processo de Eleições 
Diretas do PT). M arcada 
desde janeiro deste ano, a 
eleição deve escolher as 
novas chapas do partido 
nas cidades, estados e paí
ses. Cerca de 850 mil filia
dos devem ir às urnas.

Sete chapas concorrem  
ao diretório Nacional do 
partido. O mais forte can
didato é o representante 
da situação, Ricardo Ber- 
zoini, considerado da di
reita do partido. Outros 
can d id atos de peso são 
Maria do Rosário, também 
da ala moderada, e Walter 
Pomar, Raul Ponte e Plínio 
de Arruda Sampaio, lide
ranças consideradas à es
querda do partido.

Lençóis Paulista já deci
diu seu voto. O PT local deve 
votar com Plínio de Arruda 
Sampaio, e em Ivan Valente 
para a cabeça do diretório 
estadual. "Antes das eleições 
nós vamos reunir os com 
panheiros para um debate. 
Só depois vamos votar", ex
plica o presidente do parti
do no Município, Jean Ze- 
ferino. Cerca de 65 filiados 
estão em condições de voto 
no Município.

Quem também apóia Va
lente e Sampaio é o vereador

O vereador Edson Fernandes é o único representante do 
Partido dos Trabalhadores na Câmara de Lençóis Paulista

Edson Fernandes, único petis- 
ta na Câmara de Lençóis Pau
lista. Para ele, só depois de co
nhecido o resultado das elei-

ções é que se poderá comen
tar a possibilidade de deixar 
o PT. "N ão descartam os 
nada ainda", completa.

INFORM ATIVO - ALEXAN D RE TO D A  RAÇA
O EXERCÍCIO DA CIDADANIA

As leis regem a vida de to
dos nós: têm influência no 
preço dos alim entos, dos 
combustíveis, no aluguel, na 
escolaridade das crianças e 
jovens, no emprego, na saú
de e até na nossa segurança.

No sistema democrático, 
elas devem ser feitas no inte
resse da população e não ape
nas do governo. O povo ele
ge seus legisladores para 
que elaborem e aprovem leis 
que garantam seus direitos, 
abrindo perspectivas para 
uma vida melhor. Cidadania 
não é, porém, apenas uma re-

lação entre direitos e deveres.; 
É também um esforço de par
ticipação, para exigir a inclu
são na agenda política de me
didas e ações de interesse co
letivo, que beneficiem  um 
grande número de pessoas.

Com a Constituição Fede
ral de 1988, o Município pas
sou a ser, definitivamente, 
um ente federativo, com in
dependência administrativa, 
legislativa e financeira, pas
sando seus governantes a ter 
uma parcela muito maior de 
responsabilidade perante seus 
munícipes.

ALEXANDRE TODA RAÇA^ 
Lider comunitário voluntário



REFEREN DO  Quase 40 mil lençoenses vão às a favor ou contra a venda de armas de fogo; Cartório Eleitoral deve publicar sessões em outubro

População decide sobre venda 
de armas dia 23 de outubro
Cristiano Guirado

N a tela:"A venda de armas 
de fogo e munição deve 

ser proibida no Brasil?” Essa é 
a pergunta que o eleitor bra
sileiro vai ter que responder 
no referendo popular marca
do para o dia 23 de outubro. 
A população vai escolher nas 
urnas entre liberar ou proibir 
permanentemente o comércio

A R E IÓ P O L IS

de armas no país. Quem é a 
favor à venda de armas vota 
no número 1, para a não proi
bição. Quem é contra vota no 
número 2, pela proibição.

Assim como nas eleições, 
no referendo de outubro, o 
voto é obrigatório. Aliás, es
truturalmente, a movimenta
ção de 23 de outubro tem o 
mesmo tamanho de uma elei
ção presidencial. Ou seja, to

dos os eleitores devem ir às 
urnas e quem não for, vai ter 
que justificar ou sofrer as 
mesmas sanções que normal
mente sofreria se perdesse o 
dia de uma eleição.

Segundo a chefe do Car
tório Eleitoral de Lençóis Pau
lista, Tânia Mazzeto, tem di
reito a voto todo eleitor que 
regularizou a situação até o 
dia 23 de ju lho, data que

marcou o encerramento da 
m ovim entação burocrática 
eleitoral. Agora, transferir ou 
tirar título de eleitor só no 
final de novembro, após o 
referendo. “Quem não con
seguiu transferir o título, vai 
ter que votar no seu distrito 
e le ito ra l, ou ju s tifica r  o 
voto”, explica.

Ainda de acordo com o 
Cartório Eleitoral, são quase

40 mil os eleitores lençoen- 
ses a votar em 23 de outu
bro. Serão 84 sessões eleito
rais em Lençóis Paulista, 
mais cinco em Borebi.

Em linhas gerais, as ses
sões eleitorais em Lençóis 
Paulista são as mesmas das 
utilizadas nas eleições de 
2004, com poucas diferenças. 
Cerca de 10 novas sessões 
foram criadas para desafogar

sessões com grande número 
de eleitores. Até o início de 
outubro, o Cartório Eleito
ral deve divulgar uma rela
ção informando quais são as 
sessões e zonas eleitorais do 
Município. “O eleitor deve 
prestar bastante atenção à 
pergunta antes de confirmar 
o voto”, alerta Tânia, lem 
brando que o referendo é 
uma escolha definitiva.

Assistência Social desenvolve 11 projetos no Município
A Diretoria Municipal de 

Assistência Social de Areiópo- 
lis, coordenada pela primeira- 
dama Silvete Aparecida Gime- 
nes e a assistente social Doraci 
Regina de Moura Segura, de
senvolve 11 projetos em prol 
das famílias carentes do Mu
nicípio. O projeto idoso “Vi
vendo a Melhor Idade” em 
parceria com as diversas secre
tarias municipais atende 20 
idosos a partir dos 60 anos. É 
um projeto que organiza diver
sas atividades ocupacionais, 
promovendo o bem estar físi
co, mental e social. Os idosos 
fazem a sua refeição no Núcleo 
de Promoção Social. O progra
ma família “Renda Cidadã” 
atende 30 famílias carentes do 
município que recebem R$ 60 
mensais. São famílias em con
dições de extrema pobreza, 
com renda familiar de até um 
salário mínimo. O projeto tem 
como objetivo o apoio finan
ceiro temporário e ações sócio- 
educativas para auto sustenta-

ção e reorganização íntima, 
objetivando a melhoria da 
qualidade de vida.

No projeto Fortalecendo a 
Família são ministrados diver
sos cursos para capacitar fa
mílias que fazem parte do pro
grama Renda Cidadã. O pro
grama Bolsa-Emprego, criado 
há seis meses, fornece ao con
templado um emprego tempo
rário onde ganha um salário 
mínimo e uma cesta básica. 
Cerca de 25 jovens entre 15 e 
17 anos participam do proje
to Agente Jovem de Desenvol
vimento Social e Humano. O 
projeto atende jovens em si
tuação de vulnerabilidade so
cial, de forma que os mesmos 
possam interferir de forma 
positiva na realidade onde vi
vem, e se habilitem a desen
volver um verdadeiro projeto 
de vida. O jovem recebe uma 
bolsa de R$ 65 e participa de 
um processo que seja ao mes
mo tempo educativo, sadio e 
desafiador, criando compro-

8  ̂ FEIRA DO LIVRO ESPIRITA  
DE LENÇÓIS PAULISTA

Dias: 16 de setembro das 9h às 22h
17 de setem bro das 9h ás 22h
18 de setembro das 9h às 121i

Local; CSEC - Clube Social Esportivo e Cultural
(Em frente ao Estádio Municipal Archângclo Brcga

JUN TRM EN TE CDM n  EX PaSIÇ Ã O  DE ORQUIDEnS

LIV liO ESPIHM A: “ l,D/ IH, HOJI,. AMAINUA E SEMIMil,'

F A L E C I M E N T O S
WALTER FINCO -  79 anos. Fa
leceu em Lençóis paulista no dia
10 de setembro e foi sepultado no 
mesmo dia no Cemitério Munici
pal de Lençóis Paulista. 
lOLANDA MOMO FERNAN
DES - 80 anos. Faleceu em Len
çóis Paulista no dia 10 de setem
bro e foi sepultada no dia 11 de 
setembro no Cemitério Munici
pal de Lençóis Paulista.
DORALICE ANDREOTTI CA- 
NOVA -  96 anos. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 10 de 
setembro e foi sepultada no dia
11 de setembro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
THIAGO EDUARDO LEME 
CAETANO -  21 anos. Faleceu 
em Lençóis Paulista no dia 11 de 
setembro e foi sepultado no dia
12 de setembro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
OSVALDINA IZIDORO INO- 
CÊNCIO -  75 anos. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 12 de 
setembro e foi sepultada no dia
13 de setembro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
IZAIAS PEREIRA -  65 anos. Fa
leceu em Lençóis Paulista no dia 
13 de setembro e foi sepultado no 
mesmo dia no Cemitério Munici
pal de Lençóis Paulista. 
SEBASTIÃO CLEMENTE -  82 
anos. Faleceu em Macatuba no

dia 16 de setembro e foi sepulta
do no mesmo dia no Cemitério 
Municipal de Macatuba. 
GUSTAVO CHAGAS COCHI -  
3 dias. Faleceu em Bauru no dia 11 
de setembro e foi sepultado no 
dia 12 de setembro no Cemitério 
Municipal de Lençóis Paulista. 
CESAR JOSÉ NELLI -  43 anos. 
Faleceu em Lençóis Paulista no 
dia 12 de setembro e foi sepulta
do no dia 13 de setembro no 
Cemitério Municipal de Lençóis 
Paulista.
FRANCISCA RAIMUNDA DE
OLIVEIRA -  77 anos. Faleceu 
em Lençóis Paulista no dia 12 de 
setembro e foi sepultada no dia 
13 de setembro no Cemitério Pa
raíso da Colina.
ALZIRA MORAIS DA SILVA -
68 anos. Faleceu em Lençóis Pau
lista no dia 13 de setembro e foi 
sepultada no dia 14 de setembro 
no Cemitério Paraíso da Colina.
MARIA APARECIDA DE OLI
VEIRA -  42 anos. Faleceu em 
Bauru no dia 13 de setembro e foi 
sepultada no dia 14 de setembro 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
MARCOS BENEDICTO RAN
GEL -  75 anos. Faleceu emLençóis 
Paulista no dia 14 de setembro e foi 
sepultado no mesmo dia no Cemi
tério Municipal de Porangaba.

APOIO:

Fone 3263-4949

IR M Ã O S  P Â N IC O
FU N E R Á R IA

Fone 3263-1373

metimento do jovem com sua 
comunidade e principalmen
te com seu futuro. Já no pro
jeto Espaço Amigo cerca de 25 
crianças/adolescentes entre 7 
e 14 anos participam do pro
grama de ações complemen
tares a escola e de apoio psi- 
cossocial e sócio-familiar.

Dois projetos inovadores 
marcam a administração José 
Pio de Oliveira (PSB), o Peixei
ro. O primeiro é a horta co
munitária, através do qual a 
Prefeitura construiu duas hor
tas que geram seis empregos 
cada. O projeto visa envolver 
mulheres que tenham pelo 
menos um período do dia li
vre (manhã ou tarde) para tra
balhar com o cultivo e a ven
da de hortaliças. Donas de 
casas e desempregadas são o 
foco do projeto, que aprovei
tam para aprender a trabalhar 
com agricultura orgânica e 
melhorar a renda familiar.

No p ro jeto  “Reciclar é 
bom para o Meio Ambiente”, 
seis catadores de lixo tiveram 
suas condições de vida me
lhoradas. O objetivo do pro
jeto é oferecer equipamentos 
e espaços de trabalho mais 
adequados, reverter em me-

alização, preço e organização 
de trabalho e conscientizar a 
população da necessidade de 
estar selecionado o lixo e pre
servar o meio ambiente.

Com cerca de 20 crianças 
entre 7 e 14 anos, o projeto 
Construindo o Futuro minis
tra curso de pintura. O progra
ma Bolsa Família é um progra
ma do Governo Federal que 
atende as famílias com renda 
per capita de até R$ 100 e que 
tenham crianças de 0 a 14 anos 
de idade. A seleção é feita pelo 
Governo Federal onde este en
via para a Caixa Federal as fa
mílias selecionadas e assim é 
feita a distribuição dos cartões.

A Assistência Social faz jun
to às gestantes carentes que 
fazem pré-natal na Unidade 
Mista de Saúde, um trabalho 
de orientação simultaneamen
te, através de informações e 
palestras visando fornecer um 
maior conhecimento sobre o 
período antes, durante e após 
a gravidez. Junto a este tra
balho existem atividades ma
nuais, onde são confecciona
das peças para enxoval do 
bebê. A Diretoria de Assistên
cia Social também faz a doa
ção de um enxoval com peças

O Projeto Agente Jovem atende cerca de 25 jovens de 15 a 17 anos

lhores condições de comerci- básicas para as gestantes. O único objetivo do Projeto Reciclar é preservar o Meio Ambiente

Adriano e Bitu apresentam projeto que proíbe instalação de presídio
Os vereadores Adriano 

Romualdo de Oliveira e José 
Eduardo Bitu (am bos do 
PSDB) apresentaram projeto 
de lei na sessão de terça-feira, 
dia 13, que proíbe em todo o 
território do M unicípio de 
Areiópolis, urbano ou rural, 
a instalação de presídio, casa 
de detenção, reform atório 
para menores, presídio provi
sório, ou similares.

No artigo 2° da lei, a Pre
feitura e seus órgãos ficam

proibidos de firmar convê
nio, parceria ou aprovar qual
quer projeto a que se refere a 
lei, bem como expedir alvará 
para construção. Na justifica
tiva os vereadores dizem que 
todas as cidades da região es
tão aprovando leis proibin
do a construção de presídios 
e similares, segundo eles logo 
o estado ficará sem opção de 
área, recaindo no Município 
a construção de um ou mais 
estabelecimentos prisionais.

“A justificativa de que gera 
empregos e favorece o comér
cio não procede, pois a ofer
ta de empregos e melhora no 
comércio é muito pequena 
quase que insignificante. En
fim os transtornos causados 
para a cidade são infin ita
mente maiores que os bene
fícios. Todo os dados citados 
são revelados por revistas es
pecializadas e por diversos 
jornais”, concluíram. O pro
jeto foi aprovado em primei

Vereadores aprovam instalação de comissão de fiscalização
Os vereadores aprovaram 

por unanimidade na sessão de 
terça-feira dia 11, o pedido fei
to pelo vereador José Eduardo 
Bitu (PSDB) ao presidente da 
Câmara Alirio dos Santos 
(PMDB), durante a palavra li
vre para que se instale uma co
missão de fiscalização. Segun
do Bitu, em recente fiscalização 
na Prefeitura, ele pôde observar 
que existem vários indícios de 
irregularidades. “Não podemos 
prejulgar, pudemos constatar 
indícios de notas frias e mau 
uso do dinheiro público. Con
forme o artigo 62 parágrafo 
3° do Regimento Interno, pe- 
diria ao senhor presidente que 
se formasse uma comissão per
manente de fiscalização, por
que a população e a socieda
de não está sabendo e nós 
membros da Câmara temos o 
dever de esclarecer, não pode
mos prejulgar e sim esclarecer 
os fatos”, afirmou.

Bitu cobrou que assim que 
fosse montada a comissão, a 
Prefeitura envie os documentos 
para os vereadores fazerem o 
relatório. “Apenas temos algu
mas anotações. Não é possível 
fazer o relatório no que foi 
constatado, mas há indícios 
fortíssimos de irregularidades,

principalmente na área de Edu
cação”, concluiu.

O vereador Claudemir Apa
recido Massarico (PP) disse que 
pelo andar da carruagem, dá 
para transparecer que os verea
dores são coniventes com o que 
está acontecendo. “Isso não é 
verdade, pelo movimento que 
está acontecendo aqui, foi gra
ças a este vereador e outros pelo 
seguinte motivo. Foi pedido 
durante esta administração o 
desempenho de 2004 até hoje, 
e não foi passado, gostamos das 
coisas com transparência o que 
não aconteceu na administra
ção passada quando fui verea
dor também. Pedi uma reunião 
na Prefeitura para fazermos 
uma levantamento dos empe- 
nhos e convidei vários vereado
res, inclusive da oposição. Que
remos uma adm inistração 
transparente, o que não tem 
acontecido hoje”, concluiu.

Já o vereador Adriano Ro- 
mualdo de Oliveira (PSDB) co
brou que há dois meses fez pe
dido ao Executivo para ver con
tratos e documentos da Prefei
tura, e não obteve respostas. 
“Tivemos sorte que o vereador 
Crau pediu o empenho de 2004 
até os meses de hoje e nos fran
quiaram a entrada na Prefeitu-

ra. Levantamos algumas irregu
laridades e tem algumas coisas 
que precisam de explicações sé
rias”, disse. O vereador Luiz Ro
berto Naves (PT) disse que o atu
al prefeito representou 70% da 
votação e 70% do povo que 
nele confiou. “Se de fato ele 
teve alguns deslizes foi porque 
ele deixou o coração bater mais 
forte. Antes tinha 15 mirins ele 
aumentou para 75, contratou 
várias pessoas que foram pedir 
emprego para ele, e ele movido 
pela emoção e não pela razão 
as contratou. É fato e notório 
que ele deixou se mover pela 
emoção e não pela razão, nós 
vamos apurar porque é nossa 
função e dever, se tiver irregu
laridade vamos tomar medidas 
cabíveis, mas ainda vamos dei
xar em nós, o sentimento de 
irmandade”, defendeu.

No final a comissão perma
nente de fiscalização foi criada. 
A comissão será representada 
por Adriano Romualdo de Oli
veira e José Eduardo Bitu (to
dos do PSDB), Luiz Antonio Pe- 
droso (PTN), Julisar Gomes Pais 
(PDT), José Theodoro da Silva 
(PFL), o Gordo, Claudemir Apa
recido Massarico (PP) e pelos pe- 
tistas Luiz Roberto Naves e José 
Benedito da Silva, o Zezinho.

ra votação por unanimidade 
e voltará para apreciação em 
segunda votação na sessão de 
terça-feira, dia 27.

Os vereadores aprovaram 
ainda em segunda votação, 
projetos de lei de autoria do 
prefeito José Pio de Oliveira 
(PSB), o Peixeiro que suple
menta verba do orçamento 
num total de R$ 921,8 mil e 
subvenção social a Creche 
Dona Chiquinha Pereira no 
m ontante de R$ 90 mil.

Lourival é o 
novo presidente 
do PSDB

O professor Lourival 
Reis Blanco foi eleito no 
domingo, dia 11, o novo 
presidente do PSDB (Parti
do da Social Democracia 
Brasileira) de Areiópolis. 
Antes o partido era dirigi
do por José Dirceu de Oli
veira. A convenção para a 
escolha da comissão exe
cutiva m unicipal aconte
ceu na Câmara Municipal 
e contou com  a presença 
de aproximadamente 100 
m em b ro s do p a rtid o . 
Blanco foi diretor de Edu
cação na adm inistração 
Amarildo Garcia Fernan
des (2000 a 2004).

A chapa única encabe
çada por Lourival tem  
como vice-presidente José 
Eduardo Lucas de Olivei
ra; José Eduardo Bitu -  se
cretário; Lucilene Maria Ta
vares Rodrigues -  tesourei
ro; Luiz Valdevino Cabalero 
-  1° vogal; Fábio Giorget- 
to -  2° vogal e Adriano Ro- 
mualdo de Oliveira -  líder 
da bancada na Câmara.



C O M U N ID A D E Movimento foi prorrogado devido à grande procura 
por parte da popuiaçâo; Marise destaca avanços na área da Saúde

Campanha de 
saúde bucal atende 
400 trabalhadores

Da Redação

A  C am p anha de Saúde 
Bucal do Trabalhador, 

iniciada pela Diretoria de 
Saúde de Lençóis Paulista no 
dia 15 de agosto, vai ficar 
mais tempo na Unidade Bá
sica de Saúde do Núcleo Luiz 
Z illo . O  aten d im en to  no 
bairro, que deveria ser encer
rado em 30 de setembro, foi 
prorrogado até 15 de outu
b ro . Depois dessa data, a 
cam panha será transferida 
para a UBS da Cecap.

Segundo o coordenador 
de Saúde Bucal do m unicí
p io, M árcio  Santarém , a 
prorrogação do atendimen
to no Núcleo Luiz Zillo se 
deve à grande procura. Cer
ca de 400 trabalhadores fo
ram atendidos na unidade 
do bairro nos primeiros 15 
dias úteis da campanha.

O objetivo principal é pos
sibilitar o atendimento odon- 
tológico para os trabalhado
res, evitando que precisem 
faltar ao trabalho para ir ao 
dentista. Por isso o atendi
m ento é feito à noite. São

feitos procedimentos preven
tivos, obturação, limpeza e 
extração.

A coordenação de Saúde 
Bucal contabiliza 400 pesso
as atendidas com 569 proce
dimentos realizados nos pri
meiros 15 dias da campanha. 
Foram 144 restaurações e 62 
dentes extraídos. Segundo 
Santarém, a maioria dos pa
cientes atendidos é de traba
lhadores sem vínculo empre- 
gatício, com o auxiliar de 
obras, domésticas e trabalha
dores rurais. A maior parte 
dos pacientes vem dos bair
ros Núcleo Luiz Zillo, conjun
to Maestro Júlio Ferrari e Jar
dim das Nações.

Para ser atendido, o tra
balhador deve procurar as 
unidades de saúde onde será 
desenvolvida a campanha. 
Não será exigida comprova
ção de emprego. E o atendi
mento é para os trabalhado
res de toda a cidade, inde
pendente de onde morem. A 
campanha tem duas equipes 
de atendimento, cada uma 
formada por um dentista e 
um auxiliar.

Cobertura
O  p refe ito  José A nto- 

n io  M arise (PSD B) d esta
ca que o M u n icíp io  tem  
dado passos significativos 
na área de saúde bucal e 
que essa é uma in ic ia tiv a  
focada num a cam ada da 
população que está desco
berta  de a ten d im en to . A 
cam panha de a ten d im en 
to para o trabalhad or está 
prevista para durar 60 dias 
e estendid a por causa da 
dem anda.

Com a cam panha espe
cífica  para o trabalhador, 
a Prefeitura de Lençóis Pau
lista am plia a cobertura de 
saúde bucal da população. 
As crianças até 14 anos têm 
aten d im ento  nas escolas, 
feito nos consultórios pró
prios ou na unidade m ó
vel de saúde bucal, que se 
desloca de uma escola para 
outra. O  restante da popu
la çã o  tem  a te n d im e n to  
nas u nid ades b ásicas de 
saúde, das 7h às 19h. Fal
tava um horário  para fa c i
litar para o trabalhador a 
ida ao dentista.

Rua 15 será interditada para obras
A rua XV de Novem

bro, será interditada para 
o tráfego de veículos nos 
dias 22, 23 e 24 de setem
bro, quinta-feira a sába
do, no trech o  entre as 
ruas Pedro Natálio Loren- 
zetti e Piedade. A interdi-

ção será feita pelo Departa
m ento Municipal de Trânsi
to (Demutran) e atende pe
dido feito pela Associação 
Com ercial e Industrial de 
Lençóis Paulista (Acilpa).

Nesse período, a Acilpa 
vai realizar a segunda edição

da “C am p anh a -  Bota 
Fora”, promoção feita pe
los estabelecimentos co
merciais no centro da ci
dade. O trânsito de veícu
los na rua será liberado 
pelo Demutran no perío
do noturno.

im p r essã o  d ig it a l
O ministro Luiz Furlan 

acaba de receber os números 
mais recentes da Convenção 
de Mudanças Climáticas. Eles 
revelam que o Brasil ocupa o 
segundo lugar no ranking dos 
países hospedeiros de projetos 
de desenvolvimento limpo.

“São 1.212 processos em 
validação”, conta Furlan, 
atrás apenas da Índia. Segun
do o ministro, esses projetos 
poderão ser revertidos em cré
ditos de carbono e negocia
dos no mercado mundial, 
“graças aos esforços e à par
ceria entre o Ministério do 
Desenvolvimento e a BM&F 
na criação do Mercado Brasi
leiro de Redução de Emissões. 
O lançamento oficial desse 
mercado foi dia 15, na BVRJ. 
(O Estado de S.Paulo)

Brasil pode exportar 
até 400 mil toneladas 
de arroz em 2005

Com superprodução e 
consumo interno estagnado, 
arrozeiros tentam abrir no
vos mercados. Além de inves
tir no crescimento do merca
do interno, o setor arrozeiro 
tenta urgentemente aumen
tar as vendas externas a fim 
de escoar a produção exce
dente na safra 2004/05. De 
acordo com o Instituto Rio 
Grandense de Arroz (Irga), o 
país exportou cerca de 200 
mil toneladas de arroz até 
agosto, 10 vezes mais do que 
a média histórica. “Esse nú
mero pode chegar a 400 mil 
toneladas ainda este ano, se

o dólar subir pelo menos 5% 
a 10%”, afirma Pery Sperotto 
Coelho, presidente do Irga. 
Até o momento, os principais 
compradores do arroz brasi
leiro são países da África, que 
consom em  nosso arroz de 
pior qualidade. Mas os brasi
leiros estão de olho mesmo 
na C hina, cu ja produção 
nacional possui um déficit de 
10 milhões de toneladas em 
relação ao consumo. “Os es
toques chineses vêm caindo 
muito e, a qualquer m omen
to, eles podem começar a im
portar. Essa é a nossa grande 
ch a n ce ”, afirm a C oelho . 
(AGRINOVAWEB)

CRESCE 23% A 
DEVOLUÇÃO DE 
EMBALAGENS DE 
AGROTÓXICOS

O Instituto Nacional de 
Processamento de Embala
gens Vazias (inpEV) divulgou 
o balanço da devolução de 
embalagens de agrotóxicos 
nos oito primeiros meses de 
2005. Entre janeiro e agosto, 
foram processadas 12.348 to
neladas de embalagens, nú
meros que indicam cresci
mento de 23% em relação ao 
m esm o período de 2004 , 
quando foram  registradas 
(en tre  ja n e iro  e agosto) 
10.050 toneladas.

Os Estados que mais desti
naram embalagens foram Pa
raná, Mato Grosso, São Paulo, 
Goiás e Rio Grande do Sul, que 
juntos representam 77% do to
tal devolvido em todo o País. 
Apenas em agosto, foram de-

volvidas em todo o país, 1.619 
toneladas de embalagens.

Em São Paulo, o volume 
dos recipientes entregues pe
los produtores rurais soma 
1.851 toneladas (13,7%  a 
mais se comparado com o 
m esm o período de 20 0 4  
quando foram processadas 
1.627 toneladas).

Alguns Estados merecem 
destaque ao apresentar altos 
índices de crescimento quan
do comparado o volume de 
embalagens devolvidas e des
tinadas nos oito primeiros 
meses de 2005 e de 2004.

Nos últimos 12 meses (ju
lho de 2004 a agosto de 2005), 
16.231 toneladas de embala
gens já tiveram o destino fi
nal correto. As embalagens 
recebidas podem seguir para 
reciclagem ou incineração. 
Atualmente existem 16 artefa
tos produzidos através do 
material destas embalagens, 
como conduíte, cordas, emba
lagem para óleo lubrificante, 
madeira plástica, barricas de 
papelão, economizadores de 
concreto entre outros.

O programa de destina- 
ção final de embalagens va
zias de agrotóxicos é um sis
tema formado pela integra
ção de diversos elos da cadeia 
produtiva agrícola como agri
cultores, canais de distribui
ção, cooperativas, indústria 
e conta com apoio do Minis
tério da Agricultura, Pecuá
ria e Abastecimento. (MINIS
TÉRIO DA AGRICULTURA) 
COLABORADOR: LUIS FER
NANDO ANTUNES CAPELARI

DIREITOS Alunos do período da tarde da EMEF. "Esperanç^a de Oliveira"participaram na última 
quarta-feira dia 14, de palestra com o tema "Que direitos eu tenho?", dentro do projeto "OAB 
Vai à Escola". O presidente da 182° Subsecção da Ordem dos Advogados do Brasil, Antonio José 
Contente e os advogados Vicente Bento de Oliveira, Valdir GaUi e Lexandro Paulo Godinho 
Brígido participaram do encontro abordando questões relacionadas ao tema.

Iprem recebe inscrição 
para eleição de conselho

Estão abertas até a próxima 
terça-feira, dia 20 de setembro, 
as inscrições de chapas para a 
eleição dos conselhos adminis
trativo e fiscal do Iprem (Ins
tituto de Previdência Munici
pal de Lençóis Paulista). A elei
ção acontece no dia sete de ou
tubro. O Instituto de Previdên
cia é responsável pela gestão 
dos recursos destinados ao pa
gamento de benefícios de apo
sentadoria e pensão aos servi
dores municipais.

Todos os funcionários mu
nicipais estatutários têm direi
to de participar da eleição. A 
inscrição de chapas deve ser fei-

ta no balcão de protocolo da 
prefeitura. O Iprem foi criado 
pela lei municipal 25/2005, de 
1° de agosto último, em substi
tuição ao Fepam, antigo fun
do de previdência dos servido
res. Como instituto, ele tem o 
status jurídico de autarquia, o 
que confere autonomia admi
nistrativa e financeira em rela
ção à administração municipal.

O Conselho Administrati
vo, composto de cinco mem
bros, tem a função de propor 
alterações na legislação de pre
vidência do funcionalismo, 
aprovar modificações nos re
gulamentos e definir como os

recursos arrecadados serão in
vestidos, entre outras coisas. 
O Conselho Fiscal também 
terá cinco integrantes com a 
função de acompanhar o re
colhimento das contribuições, 
fiscalizar a aplicação dos re
cursos e verificar a documen
tação, entre outras coisas.

Na formação dos conse
lhos deverão estar representa
dos os funcionários da pre
feitura, Câmara Municipal, 
do Serviço A utônom o de 
Água e Esgotos, do Centro 
Municipal de Formação Pro
fissional "Prefeito Ideval Pac- 
cola" e os servidores inativos.

FGTS vai financiar imóveis mais caros
O Conselho Curador do 

FGTS acaba de aprovar o au
mento do limite de avaliação 
dos imóveis financiados com 
recursos do Fundo de Garan
tia de R$ 72 mil para R$ 80 
mil e de R$ 80 mil para R$ 100 
mil. No primeiro caso, serão 
beneficiadas as famílias com 
renda mensal de até R$ 3.9 
mil reais. Já  os imóveis avali
ados em até R$ 100 mil pode
rão ser financiados por quem 
tem renda acima de R$ 3.9 mil 
e até R$ 4.9 mil.

As novas regras passam a 
valer, inicialmente, nas agên-

cias da Caixa Econômica Fe
deral das regiões metropoli
tanas de São, Rio de Janeiro 
e o do Distrito Federal, a par
tir da publicação da Resolu
ção no D iário O ficial da 
União, o que se espera ain
da para esta semana. Até o 
final do ano, será avaliada a 
possibilidade de estender 
para o resto do país.

O FGTS, que completou 
hoje 39 anos de existência, é 
o maior agente de fomento da 
Habitação no país. Nos últi
mos dez anos, o Fundo dire
cionou para o crédito imobi-

liário mais de R$ 24 bilhões, 
respondendo por 61% das 
moradias financiadas pelo 
mercado e atendendo especi
almente às camadas de menor 
renda, onde se concentra a 
maior parte do déficit habita
cional. Até 2008 o objetivo é 
investir R$ 41 bilhões -  R$ 4 
bilhões em forma de subsídi
os. Neste ano, até agosto, o 
FGTS já tinha sido responsá
vel pela aplicação de R$ 2,5 
bilhões em habitação, quase 
60% do total investido pela 
CAIXA nas suas diversas fon
tes de recursos.



D IS P U T A  -  Grêmio Lwart e Frigol vencem na rodada e garantem a liderança nos seus grupos; Cruzeiro goleou Agudos por 5 a 1

Lwart e Frigol vencem e lideram Copa 1010
Da Redação

A s equipes do G rêm io 
Lwart e Frigol venceram 

na rodada de domingo, dia 
11 pela quarta rodada da 3* 
Copa 1010 de Futebol Ama
dor -  promovida pela LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol 
Amador). Com o resultado, 
ambas garantiram o primei
ro lugar em seus respectivos 
grupos. Nos dois jogos dis
putados as duas equipes so
maram seis pontos ganhos, 
aproveitamento na campa
nha do torneio até agora. 
Jogando em casa, com gols 
de A rlindo e A gnaldo, a 
equipe da Lwart que é líder 
do grupo B encarou a repre

sentação de Macatuba e ven
ceu por 2 a 0. Em Alfredo 
Guedes, com dois gols de 
Vaninho e um de Teodoro, 
o Grêmio Frigol bateu Botu- 
catu pelo placar de 3 a 1, as
sumindo a liderança no gru
po C. O único gol da equipe 
de Botucatu foi assinalado 
por Roberto.

Jogando no estádio mu
nicipal Archângelo Brega, o 
Bregão, a Santa Luzia ficou 
no empate de um gol com o 
Areiopolense. Marcos abriu o 
placar para o Areiopolense 
aos 27 minutos do primeiro 
tempo. No segundo tempo 
aos 13 m inutos em patou 
para a Santa Luzia. No ou
tro jogo da rodada o Cruzei-

ro goleou a equipe de Agu
dos pelo placar de 5 a 1. Cel
so (2), Paulo (2) e Anderson 
assinalaram para o Cruzeiro. 
O jogador Silvio descontou 
para Agudos.

No domingo, pela quinta 
rodada, o Comercial encara 
o C.F.C às 10h em Alfredo 
Guedes. No campo da Fartu
ra, o time da casa joga con
tra o Porto às 10h. No mes
mo horário, o CAU (Clube 
Atlético Ubirama) enfrenta a 
Primavera no campo do Grê
mio Lwart e no estádio mu
nicipal Archângelo Brega, a 
ADC (Associação Desportiva 
Classista) pega o Grêmio Fo
lha Popular às 15h com trans
missão pela rádio local.

CLASSIFICAÇÃO
Grupo A Grupo C
1°) Cruzeiro -  3 1°) Grêmio Frigol -  6
2°) Comercial- 3 2°) Botucatu -  3
3°) Agudos -  3 3°) CAU -  0
4°) C.F.C -  0 4°) Primavera -  0

Grupo B Grupo D
1°) Grêmio Lwart -  6 1°) Santa Luzia -  4
2°) Porto -  3 2°) Areiopolense -  2
3°) Macatuba -  0 3°) Grêmio Folha Popular -  1
4°) Fartura -  0 4°) ADC - 0

Quatro jogos abriram no 
domingo, dia 11, o Campeo
nato de Futsal 2005 da Bela 
Vista -  Troféu Arlindo Velozo, 
promovido pela Associação de 
Moradores da Vila da Prata. 
Na primeira partida o União 
Central bateu o Caju por 8 a 
4. Em seguida o Jovem Kiak 
venceu a Vila Contente pelo 
placar de 6 a 3. No outro jogo 
da rodada o Tabajara bateu a 
Vila da Prata pelo placar de 8 
a 3. A partida entre Real Ma- 
drid e Posto Avenida foi para-

lisada por causa das fortes chu
vas que caíram na hora do 
jogo. Faltavam oito minutos 
para o término da partida e o 
Real vencia por 3 a 2. As duas 
equipes voltam a jogar ama
nhã, às 15h. Todos os jogos 
acontecem na quadra polies- 
portiva da Bela Vista.

A competição conta com a 
participação de 16 equipes, di
vididas em quatro grupos. O 
grupo A é formado por Taba- 
jara, Posto Avenida, Real Ma- 
drid e Vila da Prata. O grupo B

Xadrez lençoense é destaque em Am ericana
O xadrez de Lençóis foi 

destaque no “Aberto do 
Brasil”, realizado entre 2 e 
4 de setembro em America
na. A competição que con
tou com a participação de 
137 enxadristas valeu vaga 
para a semifinal do Cam
peonato Brasileiro. O des
taque lençoense foi Lean
dro Fabrício Campelo que 
conquistou o 11° lugar e 
Kildare Aparecido Piassi

que ficou com a 50* coloca
ção. O título ficou com o 
mestre internacional, o uru
guaio Martin Crossa.

Aulas
A DER (Diretoria de Espor

tes e Recreação) informa que 
no próximo sábado, dia 24, 
será reiniciada a aula de xa
drez. As aulas sempre aconte
cem aos sábados das 10h às 
12h, no ginásio de esportes

Antonio Lorenzetti Filho, 
o Tonicão. Segundo o co
ordenador Adriano Minet- 
to e a instrutora Mayara, 
o reinício das aulas visa a 
participação nos Jogos Re
gionais do ano que vem, 
onde serão selecionados os 
atletas para início do trei
namento. Os interessados 
devem comparecer ao To- 
nicão aos sábados no ho
rário das aulas.

LOUCOS POR FUTEBOL

Márcio Moreira - auxiliar administrativo
"Desde de 1989 sou corintiano. Nesse tempo floram 
conquistas e i^rustrações, mas sempre adorei o Timão. 
Com MSI ou não, sou sempre timão de coração"

P L A C A R  G E R A L
HOJE
Ponte Preta x Paraná Clube 
Paysandu x Juventude 
Flamengo x São Caetano 
Palmeiras x Cruzeiro

AMANHÃ
São Paulo x Vasco 
Internacional x Atlético-PR 
Figueirense x Corinthians-SP 
Botafogo x Goiás 
Brasiliense x Fortaleza 
Coritiba x Fluminense 
Atlético-MG x Santos

2 1 /0 9  -  QUARTA-FEIRA
Santos x Palmeiras 
Juventude x Coritiba 
São Caetano x Figueirense 
Paraná Clube x Brasiliense 
Vasco x Ponte Preta 
Atlético-PR x Botafogo 
Fluminense x Flamengo 
Cruzeiro x São Paulo 
Corinthians x Atlético-MG 
Goiás x Paysandu 
Fortaleza x Internacional

A equipe do Grêmio Folha (de branco) joga amanhã contra a ADC no Bregão

Liceu Francisco Garrido é 
quinto no Handebol

Quatro jogos abrem campeonato 
de futsal no Jardim Bela Vista Sob o comando de Carlos Gasparini equipe conquista o 5° lugar do estado

é constituído por Frigol B, 
Novo Sol, Primavera e Grêmio 
da Vila. As equipes do União 
Central, Jovem Kiah, Vila Con
tente e Caju formam o grupo 
C. Já o grupo D é formado por 
São Caetano, Palmeirinhas, Os 
Incríveis Dragões e Bela Vista. 
Hoje a segunda rodada marca 
os seguintes jogos: Frigol B x 
Grêmio da Vila às 9h, Novo Sol 
x Primavera às 10h, São Cae
tano x Bela Vista às 16h e Pal- 
meirinhas x Os Incríveis Dra- 
gõesàs17h.

O Colégio Liceu Francisco 
Garrido participou durante 
este ano dos Jogos Escolares 
do Estado de São Paulo -  pro
movido pela Secretaria de 
Educação e Secretaria da Ju 
ventude, Esporte e Lazer de 
São Paulo. A final estadual 
aconteceu entre os dias 3 e 10 
de setembro, em Sertãozi- 
nho. O Liceu participou dos 
Jogos em cinco modalidades: 
voleibol, futsal, basquetebol 
e o xadrez que disputaram as 
fases iniciais mas não obtive
ram vaga para a fase final. Já 
o handebol masculino che
gou à fase estadual após ven
cer os seus três compromissos.

Em Sertãozinho a equipe

chegou para disputar a final 
entre as oito melhores escolas 
do estado. A equipe porem 
não teve muita sorte no sor
teio, pegando logo de início as 
duas melhores equipes da com
petição, que se sagraram cam
peã e vice-campeã, respectiva
mente. Mesmo assim a equipe 
conseguiu se recuperar e aca
bou saindo da competição com 
o quinto lugar. Na próxima 
semana os atletas e alunos Lu- 
ciano Bernardes, Allan, Henri
que, André Guigen, Diego, 
Marco Tulio, André Giacomi- 
ni, Artur Diegoli e Gisandro, 
serão homenageados pela di
reção da escola.“Faremos esta 
justa homenagem, pois não é

toda hora que podemos ver 
nossa escola entre as cinco me
lhores do estado, isso nos dei
xa muito orgulhosos”, disse a 
coordenadora Sandra.

O professor e responsável 
pela equipe de handebol e de 
outras modalidades masculi
nas da escola, Carlos Gaspari- 
ni disse que o resultado é re
flexo de todo um trabalho 
dentro da escola. “Acredito 
que será uma forma de moti
var ainda mais nossos alunos. 
O grupo estudantil Francisco 
Garrido procura oferecer a to
dos seus alunos possibilidades 
de escolherem a modalidade 
que ele mais gosta ou tem ap
tidão”, finalizou.

Inscrições abertas para passeio ciclístico do Dia da Árvore
Já estão abertas as inscri

ções para a quarta edição do 
passeio ciclístico em comemo
ração ao Dia da Árvore, que 
acontece no próximo domin
go, dia 25. As inscrições po
dem ser feitas até o dia 23 de 
setembro, às 17h, na sede da 
DER ( Diretoria de Esportes e 
Recreação) e no ginásio de es
portes Antonio Lorenzetti Fi
lho, o Tonicão. Os 200 primei
ros inscritos recebem camise
tas. A taxa de inscrição é três 
litros de leite longa vida.

O material arrecadado será

CEM

encaminhado para a Diretoria 
de Assistência e Promoção So
cial. O evento promovido pelo 
projeto Bike & Saúde, através 
da Diretoria de Esportes e Re
creação, conta com a partici
pação das empresas Zillo Lo- 
renzetti, Grupo Lwart e do 
Centro de Treinamento do Se- 
nai Lençóis Paulista.

A saída do passeio aconte
ce em frente à escola munici
pal Ézio Paccola, no Jardim Pri
mavera. O percurso será de 
aproximadamente nove quilô
metros até o bairro de Alfredo

Guedes. Segundo a organiza
ção, os participantes receberão 
as camisetas momentos antes 
da saída. Informações sobre o 
passeio e uma sessão de alon
gamento também estão previs
tos momentos antes da larga
da. Serão oferecidos também 
lanches, sucos e frutas aos par
ticipantes. Mais informações 
podem ser obtidas pelos tele
fones 3264-1444, 3264-1443, na 
Diretoria de Esportes, ou com 
o coordenador do projeto, 
Maurício Ferreira Diniz, pelo 
telefone 9795-6294.

Inter e Paysandu abrem 
a segunda fase do sênior

Internacional e Paysan- 
du abrem  am anhã, às 
8h30, no estádio m unici
pal Archângelo Brega, a 
segunda fase do Campeo
nato Sênior do CEM (Clu
be Esportivo M arim bon
do). Depois entram  em 
campo as equipes do Bota
fogo e Grêmio. Nesta fase 
as partidas serão disputa
das no mata-mata em jo 
gos de ida e volta.

Na segunda fase da 
competição as equipes se
rão divididas em dois gru-

pos. O grupo B é formado por 
Internacional, Botafogo, Grê
mio e Paysandu. As equipes 
do Juventude, Cruzeiro, Flu
minense e Vasco constituem 
o grupo C. As equipes que 
compõem o grupo B voltam 
a se enfrentar no dia 2 de 
outubro. Já no domingo, dia 
25, acontecem os confrontos 
das equipes do grupo C. Na 
primeira partida o Juventude 
encara o Vasco e no jogo de 
fundo o Cruzeiro joga con
tra o Fluminense. As duas 
vencedoras de cada grupo

avançam para as semifi
nais da competição.

A primeira fase teve o 
seu término no domingo, 
dia 11, com a vitória do In
ternacional sobre o Grê
mio pelo placar de 2 a 1. 
Com este resultado o Inter 
terminou a fase em primei
ro lugar na classificação 
com 15 pontos. No outro 
jogo da rodada, o Cruzei
ro bateu o lanterna Pay- 
sandu por 6 a 2, assumin
do o terceiro lugar com 11 
pontos ganhos.
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AUTOMÓVEIS

Vende-se Honda Biz 
2002, licenciada, com 
partida elétrica e cota 
de consórcio Honda 
Titan 150 com partida 
elétrica com 25 presta
ções pagas. Fone - 
32634317ou97172156 
com Wagner.
VENDE-SE Fusca 
1300, azul, em óti
mo estado, valor R$ 
2 .4 0 0 ,0 0 .  Tratar 
fone 3263-6257.

VENDE-SE Uno Mi- 
lle, ano 94, vinho, 2 
portas, particular. 
Tratar fone 3 2 6 3 
48 4 4  ou Avenida 
Brasil, 1302.

VENDE-SE Corsa 
Super, ano 98 , 4 
portas, azul. Tratar 
rua Mamede Rodri
gues Sampaio, 40 -  
N úcleo ou fo n e  
9714-7241.

VENDE-SE Fusca, 
ano 67, motor 1300, 
em ótimo estado e 
freezer Brastem p 
vertical, bom preço. 
Tratar fo n e
81152648 ou 3264
5772 após às15h.

VENDE-SE Del Rey, 
ano 84, a álcool, em 
ótimo estado, moto 
Strada, ano 98, ver
melha, com 39.000 
km. Tratar rua Ama
pá, 11 -  Vila Cruzei
ro ou fone 3263- 
3670/9794-7736.

VENDE-SE Escort, 
ano 93, a álcool, em 
ó tim o  estado de 
conservação. Tratar 
fone 3263-2989.

VENDE-SE Gol 1.0, 
ano 94 mod. 95, va
lor R$ 8.500,00. Tra
tar rua A n ton io  
Moretto, 50 -  Par
que Elizabeth ou 
fone 3263-6275.

K O M E T A

FONE:

3263-6535

VENDE-SE Cor
sa W ind 1 .0 , 
ano 98, azul me
tálico, gasolina, 
c o m p le to , v i 
dros, trava, alar
me, ar quente, 
insufilm , super 
c o n s e r v a d o .  
T ra tar fo n e  
3 2 6 3 - 6 8 5 0 /  
9728-4333.

VENDE-SE Chevet- 
te, ano 90, chumbo, 
a álcool. Tratar fone 
3 2 6 3 -5 1 0 1  com  
Adriano.

VENDE-SE Gol GTS, 
ano 88 -  areia fina, 
grossa, pedra e terra, 
serviço de terraplena- 
gem e retroescavadei- 
ra. Tratar fone 3263- 
4278/9713-9058.

COIYIPRO OURO
EIYI LEn C Ú lS  PAULISTA

Alianças, anéis, e correntes
M E S M O  D A N T F T C A D O S

Q u liia  de peiihnr da Caixa Eetiiniinica Federa!
M oedas, bidlliantes e jo ia s  em geral

N Á O  C O M P R A M O S  M E R C A D O R IA  
D E  P R O C E D Ê N C IA  D U V ID O S A

@ (1 4 )9 7 2 7 -9 0 4 2
R: Dr. Antonto Tedesco, 2&5 - Sa la  2 - 

Centro [Galeria Guarani) - Lençóis Paulístq

FONE: 3264-3155

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do IN SS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SUBINDO o BANCO ITAU

ELETROMCAHALAGIHHO
Vendas e Instalações

'Central de PABX inteibrás 
'Antenas Parabólicas 

-Monitoramento via internet 
-Câmeras de Circuito Fechado

FONE: (014)9711-1527

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
JOSÉ CARLOS VOROS, produtor rural, portador do RG: 

n° 8546775, presidente da Associação dos Moradores e 
Proprietários Rurais dos Bairros Fartura, Bocaina, Paiol Velho 
e Água da Preguiça, com sede no Bairro Fartura, inscrita no 
CNPJ -  sob o n° 05791923/0001-22, convoca seus membros 
associados a participarem da Assembléia Geral a realizar-se 
no dia 30 de s etembro 2005, às 19: 3 0h na sede da Ass oci ação 
no Bairro Fartura, para a seguinte ordem.

Eleição dos membros da nova Diretoria e conselho fiscal 
para o biênio de 2005/2006, na eventualidade de números 
insuficiente de membros associados para participarem de 
primeira convocação, realizar-se a uma segunda convocação 
às 20:00h do dia acima especificado com qualquer número.

Lençóis Paulista, 14 setembro de 2005 
José Carlos Voros 

Presidente

Oração dos Aflitos
Aflito se viu a vir
gem Maria aos pés da 
cruz. Aflita vejo-me 
eu valei-me mãe de 
Jesus, confio em 
Deus, com todas as 
minhas forças, por 
isso peço ilumine 
meus caminhos, con
cedendo-me a graça 
que tanto desejo. 
Amém. (Reze duran
te 3 dias e faça 3 
pedidos, 1 impossí
vel e 2 difíceis man
de publicar essa ora
ção no 4° dia e aguar
de os resultados).

VENDE-SE ter
reno na aveni
da 25 de Janei
ro, 66 (ao lado 
da Dpaschoal) 
com 611m2,  
sendo 22m2 de 
frente. Tratar 
fone 3263-0592 
com Artur. 
VENDE-SE casa no 
Caju II a rua Horácio 
Dias Batista, 476 com 
quarto e suíte sem 
acabam ento, sala, 
cozinha, banheiro, 
toda murada. Tratar 
fone 3264-2210.

COMPRO casa com 
um ou dois dormi
tórios em Lençóis, 
pago a vista. Tratar 
fone 9702-9369.

VENDE-SE terreno 
n o  P arque R on- 
don, 11x23, lado 
de c im a da rua. 
Tratar fone 3 2 6 3 
1661 com Júnior.

ALUGA-SE salão 
comercial na Cecap 
II. Tratar rua Zélia 
Gatay, 12 -  Cecap 
ou fone 3264-5438.

VENDE-SE equipa
mentos para pada
ria e câmera fria. Tra
tar fone 9712-2757.

VENDE-SE Plas- 
tyton  sem i-novo, 
com controle remo
to, memória card, 4 
cds, valor R$ 250,00. 
Tratar rua N icola 
Aiello, 141 -  Núcleo 
Luiz Zillo.

COMPRA-SE beto- 
neira 120 litros até 
200 litros, em bom 
estado de conserva
ção, pago a vista. 
Tratar fone 9 7 9 5 
8284 com  Leandro 
Langona.

VENDE-SE trailler 
grande, uma barra
ca grande para fes
tas em feiras. Com
pro vasilhames de 
cerveja. Tratar fone 
3264-2526.________

VENDE-SE monitor 
15", para computa
dor (usado), valor 
R$ 250,00 e peças de 
com putador Pen- 
tium  100 . Tratar 
fone 9704-7132. 
VENDE-SE gravador 
de DVD e um grava
dor de CD, valor R$ 
250,00 os dois. Tra
tar fone 3264-9208.

VENDE-SE duas tv, 
um microondas, um 
exaustor para fogão 
4 bocas, dois plays- 
tation I, um fogão 4 
bocas, um violão, 
uma furadeira. Tra
tar rua Uirapurus, 25 
-  Jardim Nova Len
çóis ou fone 3263- 
1936/9711-2301.

Legião Feminina de 
Lençóis Paulista 

Comunicado
A Legião Feminina de Lençóis Pau

lista comunica que as inscrições para o 
ano de 2006, serão no dia 19 de setembro 
de corrente ano às 8h.

A adolescente deverá estar acompa
nhada do responsável legal munida dos 
seguintes documentos:

Certidão de nascimento ou RG 
Comprovante de endereço 
Comprovante de renda familiar.
Maria de Lourdes Sasso Silva 

Presidente

SINDICATO DOS TRABALHADORES E 
EMPREGADOS RURAIS DE 

LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente EDITAL, ficam convocados todos os asso
ciados , trabalhadores e empregados rurais em geral, em pleno 
gozo do seus direitos sindicais, para reunirem-se em ASSEM
BLEIA GERAL ORDINÁRIA no dia 30 de Setembro de 2.005 
às 18:00 hs (Dezoito horas), em Primeira convocação ou às 
19:00 hs (Dezenove horas) em Segunda convocação, na sede 
social do SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPRE
GADOS RURAIS DE LENÇÓIS PAULISTA, sito à Rua 
Coronel Joaquim Anselmo Martins n. ° 1573 -  Centro -  
Lençóis Paulista-SP, para tomar conhecimento e deliberarem 
sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1)- Leitura, Discussão e 
Aprovação da ata da Assembléia anterior; 2)- Leitura, Discus
são e Votação do Orçamento Financeiro do exercício de2.006, 
acompanhado de suas peças e 3)- Parecer do Conselho Fiscal. 
As deliberações acima serão tomadas por escrutínio secreto 
de conformidade com o ESTATUTO s Oc iAL desta entidade 
e legislação em vigor. Lençóis Paulista, 13 de Setembro de 
2.005. SYLVIO RODRIGUES DA SILVA -  Presidente.

SINDICATO DOS TRABALHADORES E 
EMPREGADOS RURAIS DE 

LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente EDITAL, ficam convocados todos os asso
ciados e trabalhadores rurais em geral, em pleno gozo do seus 
direitos sindicais, para reunirem-se em ASSEMBLEIA GE
RAL EXTRAORDINÁRIA no dia 30 de Setembro de 2.005 
às 16:00 hs (Dezesseis Horas) , em Primeira convocação ou às 
17: 00 hs (Dezessete Horas) em Segunda convocação, na sede 
social do SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPRE
GADOS RURAIS DE LENÇÓIS PAULISTA, sito à Rua 
Coronel Joaquim Anselmo Martins n.° 1573 -  Centro -  nesta 
cidade de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, para toma
rem conhecimento e deliberarem sobre a seguinte ORDEM 
DO DIA: 1) -Leitura, Discussão e Aprovação da Ata da 
Assembléia Anterior; 2)- Leitura, Discussão e Votação da 
Suplementação da Previsão Orçamentaria do exercício de 
20O5, acompanhadas das peças contábeis e 3)- Parecer do 
Conselho Fiscal. As deliberações acima serão tomadas por 
escrutínio secreto, tudo de conformidade com o ESTATUTo  
SOCIAL desta entidade e legislação em vigor. Lençóis Pau
lista, 13 de setembro de 2.005. -  SYLVIO RODRIGUS DA 
SILVA -  Presidente.

HOROSCOPO

E X C U R S Õ E S :  
COMPRAS EM 
SÃO PAULO - Se
tembro; 21/09 
(quarta), 24/09 (sá
bado) e 28/09 
(quarta). OUTRAS: 
Aparecida do Nor
te (18/09 e 18/12)
-  Capivari, Santa 
Bárbara do Oeste e 
São Pedro (06/08, 
03/09 e 01/10) -  
Holambra (18/09)
-  Ibitinga (22/10 e 
03/12) -  Hopi Hari 
(11/12) -  Monte 
Sião (08/10) e Praia 
Grande (consulte). 
Tratar com Eliza 
pelo fone 3264- 
7919/9794-7639 
ou Arlindo pelo 
fone 3263-6938/ 
9702-7108.

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

MASSA PARA PASIEL
ACEITO ENCOMENDAS 

FESTAS, IG R EJA S, 
LA N C H O N ETES...

TRATAR 9712-5875/3264-8095

OFERTA DA SEMANA:
Edícula no Itam araty -  R$ 50.000,00.
Lotes no J. Itamarati, 15 parcelas de R$ 1.000,00. 

Terreno
Área c/ 8.000 m2, no centro, R$ 300.000,00. 

Residências
Jardim São João - salão para festa, por apenas R$
45.000. 00.
Casa no J. Itamarati -  com 1.000 m2 de terreno. R$
150.000. 00.
Casa nova no J. Itam arati. R$ 250.000,00.
Casa no P. S. José -  3 quartos ( sendo 1 suite ) sala 
de estar, jantar, cozinha, banheiro social, garagem , 
edícula com boa dependências, rancho e lavande
ria -  R$ 100.000,00
Centro - Vários prédios comerciais, em terreno de 
1.000 m2. por apenas R$ 430.000,00 
Marimbondo: casa c/ 3 quartos, sendo 1 suite, 3 
vagas de garagem. R$ 110.000,00 
Village -  casas de ; R$ 85.000,00 e R$ 90.000,00 

Temos tam bém  em outros bairros: 
Ubirama, Marimbondo, Cruzeiro, Rondon, centro 
etc...

_  CONTATE-HOS e-mail: díca5negocio5@uo/.com.br 
PLANTAO D í VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 

RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP)

www.joaobidu.com.br

T 21 de m arco a 20 de abril 3E21 de maio a 20 de junho Si 22 de ju lho a 22 de agosto

Mercúrio ingressa em sua Casa As
tral 7, favorecendo reconciliações, 
uniões, parcerias e sociedade. A in
teligência e seu poder de comuni
cação vão fazer com que emane se
dução, o que facilitará muito as coi
sas no decorrer da semana. Dica: 
Caso queira, acenda um incenso e 
ore. Isso lhe trará paz.

A Lua, presa em sua Casa A s
tra l 12, fa z  com  que ten h a 
medo de encarar certos desa
fios e isso pode abalar um pou
co o seu humor. Procure ter fé, 
ir com calma e não abandonar 
as co isas pela m etade. D ica : 
Sorte nas paqueras, mas tome 
atitudes certas.

Tudo o que fizer neste período não 
será por obrigação e sim por sentir 
satisfação. A relação com os ami
gos será cheia de paz e equilíbrio. 
No relacionamento amoroso, você 
fará tudo para agradar o seu par. 
Dica: O Sol em sua Casa Astral 3 
fará com que o seu interesse por 
novidades aumente.

23 de aetembro a 22 de outubro

A melhor maneira de ganhar dinhei
ro será se dedicando cada vez mais 
ao trabalho. Não convém ficar pen
sando em trabalho ou se chatear 
com questões familiares que você 
sabe que nunca mudam. Dica: Pro
cure pensar mais no bem-estar das 
pessoas amadas e mostrar a elas 
todo o seu carinho.

22 de novembro a 21 de dezembro

A alegria e o bom astral serão seus 
combustíveis, fazendo com que 
consiga transformar tudo em su
cesso e realização. Mais do que 
nunca, terá facilidade em con
quistar alguém que julgava fora 
do seu alcance. Dica: Procure se 
associar a pessoas experientes e 
aprenderá muito.

21 de janeiro a 19 defevere iro

Procure não ser muito tolerante com 
certas coisas que julga erradas. Seja 
uma pessoa mais incisiva. Conhecerá 
pessoas legais com quem terá afini
dades e deverá até mesmo começar 
um romance como sempre sonhou. 
Dica: Desligue-se de certas respon
sabilidades. Lembre-se, a vida é ago
ra, portanto, não perca mais tempo.

21 de abril a 2D de maio & 21 de junho a 21 de Julho np22 de agosto a 22 de setem bro nu23 de outubro a 21 de novembro %22 de dezembro a 20 de Janeiro X 20 de Fevereiro a 20 de março

A Lua entra em seu signo e isso fará 
com que veja tudo ao seu redor 
com mais graça. Por outro lado, 
talvez precise de mais estímulos 
para agir. Portanto, use toda a sua 
criatividade para inovar no traba
lho. Dica: Saia mais com os seus 
amigos se ainda não encontrou 
uma pessoa especial.

Convém manter a calma, principal
mente quando alguém lhe der al
gum problema para resolver. Tenha 
consciência de que será capaz de 
resolver tudo com muita desenvol
tura. Confie em si. Dica: O Sol in
gressa na sua Casa 4 favorecendo a 
relação com os familiares e também 
com a pessoa amada.

Sua versatilidade e facilidade em 
enxergar soluções para os mais di
versos problemas podem render 
promoção. Você, às vezes, finca os 
pés no chão e quer segurança de
mais em sua vida. Deixar-se levar 
ao gosto da aventura, será muito 
bom. Dica: Tudo será mais colori
do ao seu redor.

Relaxe, pare de querer que tudo 
saia como deseja. O melhor a fa
zer é aprender a saborear a aven
tura de se lançar no dia-a-dia, dei
xando a vida acontecer. Sua curio
sidade poderá fazer com que aca
be descobrindo coisas que os ou
tros queiram esconder. Dica: A dois, 
clima de mistério.

Estará com seu lado detalhista 
acentuado, agindo de maneira 
minuciosa, o que fará com que 
não perca tempo com o que não 
dará resultados. Poderá se inte
ressar por novidades e aumentar 
seus conhecimentos. Dica: Na vida 
afetiva, está na hora de rever suas 
prioridades.

Ótimas chances de ganhar dinhei
ro devem surgir! Porém, convém 
não mostrar o caminho do seu su
cesso para os oponentes. O sucesso 
dependerá das atitudes que tomar. 
Sua sensualidade estará com tudo. 
Afaste a insegurança. Dica: A Lua 
está favorecendo contatos e mudan
ças de residência.

http://www.joaobidu.com.br
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Bruno André de Oliveira, 
completa 10 anos hoje e 
recebe os cumprimentos dos 
pais Marcelo e Catia. Para
béns da Gente.

Hoje, o super corinthiano 
Cidemar Godoi estará 
apagando velinhas. O 

bom moço completa 21 
anos e recebe cumprimen

tos especiais dos pais 
Sidnei e Regina, das irmãs 

Carla e Carol e da 
namorada Rosângela.

Parabéns!

Amanhã, o pequeno Vitor 
Gabriell completará o seu 
2° aninho de vida. Ele 
receberá muitos beijos e 
abraços da mãe Kátia, avós 
Rosalina e Aparecido, tios e 
primos. Felicidades!

Sociedade Italiana participa de 
festa em Pedrinhas Paulista

Uma animada caravana 
de lençoenses integrantes da 
Sociedade Italiana partici
pou, no último dia 10 de se
tembro, da 18a. Festa Italia
na de Pedrinhas Paulista. 
“Foi uma noite indescrití
vel”, comentou o Sr. Florin
do Paccola, um dos partici
pantes da caravana. “Na 
chegada, ao cair da tarde, 
fomos calorosamente aco
lhidos por um dos organi
zadores, Sr. Vicenzo, e pron
tamente apresentados aos 
integrantes da equipe de or
ganização, cozinha e deco
ração. Conhecemos todos 
os pratos, todos os ingredi
entes e receitas nos foram 
revelados por pessoas sim
ples, descendentes de italia
nos e muito atenciosos. A 
decoração, então, era coisa 
de cinema. Durante horas 
desfrutamos de boas músi
cas, boa comida e ao final, 
diversos números de danças 
com crianças e adolescentes 
vestidos a rigor numa noite 
muito agradável.”

Armandinho Orsi, ani
mado com a noitada vez em 
quando estreava algumas 
frases em bom italiano, co

Sociedade Italiana de Lençóis Paulista durante evento em Pedrinhas Paulista

mentando com todos que foi 
uma dos mais agradáveis e 
proveitosos passeios que a So
ciedade Italiana de Lençóis já 
participou. “Aos que não pu
deram ir fica o consolo de que 
muitas outras excursões dos 
associados serão organizadas 
e provavelmente em outras 
festas italianas como a de Pe-

drinhas Paulista”, assegurou 
João Henrique, integrante da 
Diretoria Administrativa da 
Entidade que tem como pri
meira prioridade a organiza
ção de eventos para os asso
ciados. Neste domingo acon
tece a confraternização dos 
associados na sede de campo 
da Associação Atlética Banco

do Brasil. “Estão de para
béns os associados da enti
dade, que entre caravanas, 
almoços e jantares consegue 
reunir seus associados para 
se descontrair ao mesmo 
tempo em que colaboram 
com as outras entidades so
ciais de nossa cidade”, com
pleta Foganholli.

Foi realizado no sábado, dia 20 de agosto, na Igreja Matriz 
Nossa Senhora da Piedade, o enlace matrim onial de 

Débora e Guilherme. Ela é filha de Antonio Paccola e 
Cleide Valezi e ele é filho de José Roberto e Maria José de 

Rezende. Parabéns aos noivos e muitas felicidades na nova 
vida conjugal.

Laila, Dani, Ligia e Gabriela João Paulo e Juliana


